



BARON VON MÜNCHHAUSEN

Wer kennt ihn nicht, den Baron von Münchhausen? Um die Geschichten von Hieronymus Karl Friedrich von Münchhausen neu zu beleben, basteln zwei Erfinder phantastische Dinge zusammen. So kehrt der Baron, immer noch überzeugt, dass seine Geschichten die Wahrheit erzählen, in einer neuen Lügengeschichte zurück. Auf einzigartige Weise fügen sich Bilder, Bewegung und Effekte zu kreativen Slapsticks zusammen. Das Zusammenspiel der drei Akteure lässt Szenen entstehen, die die Fantasie beflügeln.

